



Die neuen Majestäten des Schützenvereins Wassermühle.

Neue Majestäten wurden ermittelt

Fest des Schützenvereins Wassermühle

WINGST. Der Schützenverein Wassermühle ermittelte seine neuen Majestäten. Die Königswürde konnte sich Manfred Schaper nach einem Stechen sichern. Leutnant wurde wie im Vorjahr Winfried Seiler. Bei den Damen übernahm Bianca Sahlke-Heinssen für ein Jahr die Regentschaft. Helga Schumacher wurde als Prinzessin proklamiert.

Das Jungschützenpaar bilden Marvis Wobser und Sabrina Seebek. Kinderkönig wurde Fabian Reimers, Kinderkönigin Saskia Tiedemann. Ihnen zur Seite stehen als Leutnant Miklas Wobser und Prinzessin Levke Bolowski. Bester Senior wurde ebenfalls Winfried Seiler. Den Gerd-Blockhaus-Pokal sicherte sich Manfred Schaper. Beim Gruppenwanderpokal siegten „Die Friedhofs

blonden“, gefolgt vom „Team Saskia“ und „Die starken Drei“. Zum Montagskönig schoss sich Winfried Seiler, seine Königin ist Christa Bleek. Leutnant wurde Thorsten von Holten und Prinzessin Bianca Sahlke-Heinssen.

Der Vorsitzende Thorsten von Holten nahm während der Feierlichkeiten auch einige Ehrungen für langjährige Vereinszugehörigkeit vor. 25 Jahre gehören dem Verein Edith Adami, Manuela Bleek, Helga Hinck, Bernd Jungclaus und Harro Weiß an. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurde Horst Wessel geehrt. Auf 50 Jahre im Verein können Wilfried König und Hans-August Meyer zurückblicken. Horst Rediger, Wilfried Schlichting und Alfred Wichers erhielten eine Auszeichnung für jeweils 60-jährige Zugehörigkeit.